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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第2992例会 令和4年9月28日（水）
（本年度第11回）

点　鐘 横山芳春 会長

司会と斉唱 朝山浩 会場監督
生垣繁 ソングリーダー
　「手に手つないで」

出席報告 大部哲也 出席委員
会員数48名 出席28名 欠席20名

（対象外6名） 出席率66.67%

前々回訂正 欠席30名 MAKE UP 7名

（対象外9名） 訂正出席率64.10%

会長報告 横山芳春 会長
1.  会長幹事会報告

今日はクラブ奉仕のフォーラムということで、齊木委員長
の仕切りで進めさせて頂きます。新年度から 3 ヶ月経過し
たところで、本日 11 回目の例会となります。ニコニコは、
SA の方や親睦の方のお声がけ、なによりも会員の皆様のご
協力を頂きまして、おかげさまで、近年より多く集まって
おります。1 例会につきおおよそ 3 万円ちょっと頂いてお
ります。引き続き皆様にご協力頂ければと思っております
ので、よろしくお願い致します。

幹事報告 谷口一成 幹事
1. 地区からの来信

① 米山学友会（横浜・川崎）総会のご案内が届いております。
日時：2022 年 10 月 15 日（土）12：20 ～ 16：00
場所：新横浜グレースホテル

② 神奈川県ロータリアン親睦テニス会のご案内が届いております。
日時：2022 年 11 月 8 日 ( 火 )13：00 開始
会場：湘南ローンテニスクラブ
　　　パーティ：MOKICHI TRATTORIA　16：00 ～

③ RLI（ロータリーリーダーシップ研究会）パートⅡ　開
催のご案内が届いております。
日時：2022 年 10 月 16 日 ( 日 ) 9：00 ～ 17：00
場所：聖光学院中学校高等学校
参加費：3,000 円（当日徴収）
申込：ウエブサイトより　締切：10 月 11 日 ( 火 )

2. 他クラブ例会臨時変更
●横浜あざみ RC
　10 月 12 日（水）　休会
●川崎高津 RC
　10 月 13 日（木）　移動例会 養護学校慰問
●横浜南 RC
　10 月 22 日（土）　休会

3.  他クラブ会報の回覧　　　本日はございません。

4. 次週 10 月 5 日 ( 水 ) 例会前 11 時 15 分より、定例理事会
を開催します。理事・役員各位のご出席をお願い致します。

委員会報告 佐久間馨 会員増強 ( 職業分類 ) 委員長
9 月 21 日 ( 水 ) 夜 7 時から、第 1 回会員増強（職業分類）
委員会会合を行いました。横山会長・谷口幹事、帯谷副委
員長、松山委員、戸川会員、洪会員、大塚会員に参加を頂
きました。会員増強するための方法として、ロータリーク
ラブについて説明するのではなく、ロータリークラブに参
加することによって、どのように人生が豊かになったかと
言う様な事を伝えていくことで、新しい会員を入会させた
いと思っています。そのためには、会員になって頂くとい
う発想では無く、ロータリアンになれる事のブランディ
ングというか、ロータリアンになれる事のうれしさなど含
めて伝えていけたらと思っております。まだ次回は決まっ
ていませんが、定期的にこのような会を開いていくことで、
会員増強の意識を持っていきたいと思っています。

9 月 26 日 ( 月 ) に川崎中央 RC の卓話に呼ばれて行って参
りました。そちらで感じた事は、人数は川崎北 RC と同じ
ぐらいでしたが、年齢層がすごく若くて、非常に活発な例
会だったなと感じました。例えばスマイルボックス（こち
らのニコニコボックス）が、今いくら貯まっているかを毎
回はっきりと数字で表していて、全員がひとりずつスマイ
ルを読んでいたという事が印象的でした。

クラブフォーラム クラブ奉仕委員会
齊木貴 クラブ奉仕委員長

ロータリークラブに入って
浅い方もおられるので、ク
ラブ奉仕の位置づけをご説
明したいと思います。ロー
タリーには、4 つの奉仕と、
クラブ奉仕という、併せ
て 5 つの奉仕がございます。
4 つの奉仕とは、職業奉仕、
社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕という外向きの奉仕活動
でございます。クラブ奉仕は、内向きの奉仕活動で、8 つ
の委員会がございます。クラブ活動を支える大変重要な委
員会であると思っております。
特にロータリークラブの活性化は、川崎北ロータリークラ
ブ等の各クラブが、元気で、仲良く、そして学ぶものがある、
参加して楽しい事が大事なんだろうと思っております。こ
のように、我々会員に向けた活動を行うのが、クラブ奉仕
委員会でございます。

横山会長の考えもございまして、最初に、横浜 RC の北瀬
様が「ロータリー未来形成について」お話をされ、ガバナー
という制度が今後どうなるかというような内容でした。
そのあと、戦略計画委員会の宮崎委員長のクラブフォーラ
ムがありました。クラブフォーラムとは、そもそもどうい



うものなのかというお話からスタートしました。

8 つの委員会は、なかなか表に向かって活動するわけでは
ないので、地味な感じになっていますが、このクラブを活
性化するためには、最も重要な部分だと考えております。
今日は各委員会に対して、皆さんのご意見を頂きたいと思っ
ております。

出席委員会に対してのご意見
戸川会員

私が RC に入会したときから、このクラブに来ることが一
番大事だと思っています。色々な人とつき合って、沢山話
を聞いて、色々な成長をしたと思っています。出席率を高
めるために色々とルールが変わりましたが、メークアップ
する人はしているし、しない人はしていないと思います。

佐久間会員
私が出席できなかった時に、「会場に来ている人は、ここに
来れば佐久間さんに会えるかもしれないと思っている人を
がっかりさせている可能性がある」と言われたことがすご
く心に残り、出席に対する考え方が変わりました。

齊木クラブ奉仕委員長
大勢の会員さんがいらっしゃるのですが、1 年間に 1 度も
出席されない方、或いは年に 1 回か 2 回しか顔を見ない方、
そういった方が結構いらっしゃいます。そういった方々に、
年に何回か節目節目で、ご案内を出すことを考えたことは
ないのでしょうか？ 何か良い方法を考えて頂けたら出席率
も良くなるのではないかと思います。

クラブ会報委員会に対してのご意見
佐久間会員

一昨日、川崎中央 RC で卓話をやったのですが、そのとき
の模様を動画に撮影して、それを会員限定の YouTube 公開
をしているんですね。会報以外に、卓話とかで同じような
事ができればいいんじゃないかと思います。

親睦委員会に対してのご意見
生垣会員

入会当初は、先輩方も沢山おられたので、例会で色々と教
えていただき大変勉強になったのですが、最近は例会に来
られる先輩方も少なくなりましたし、例会での外部卓話が
少ないので、ただご飯を食べに来ている感じがしてつまら
ないです。
他クラブの来賓の話などロータリークラブ内の話が多く、
外の人の話が聞けないのが残念だと思います。今後は、外
部の人の卓話を多くしていただければと思います。

加瀬会員
皆さんの個人的な活動について、もっと知る機会があれば
いいなと思います。例えば私がやらないような趣味などに
誘っていただけたらと思いますので、ぜひ教えてください。

プログラム委員会に対してのご意見
谷口プログラム委員長

さきほど外部卓話を多くしてほしいというご要望がありま
したが、以前もプログラム委員長をやらせていただいた経
験から、難しい点があったのでお話します。
まず卓話の時間なのですが、外部の方に 30 分の卓話をお
願いをすると、ちょっと時間が短いと言われてしまうので、
卓話の時間を長くする事ができるのかという問題が 1 点。
2 点目が、卓話者への謝礼の上限が決まっているので、決
まった金額の範囲でかつ 30 分でとお願いすると、かなり
候補者が狭まってしまうということです。
今後、年に 1、2 回でも、卓話の時間を 1 時間程度に延ば
した日を作ることが可能なのか、少し多めに予算を割り当
てたりすることができるのかを皆さんと協議できればと思
います。

研修委員会に対してのご意見
半澤会員

ロータリーの地区の研修として RLI というのがありますが、
これは個人の方がロータリーについて勉強するにはぴった
りの研修だと思います。
また例会では、これだけのメンバーの方がお集まりになっ
ているので、テーブルごとに 30 分程度の短い時間で色々
なディスカッションをして意見をまとめ、次の例会で、そ
のまとまった意見をみんなに発表するのも 1 つの研修では
ないかと思います。
個人でやるだけではなく、身近な仲間との議論をまとめて
発表する機会があればいいなと思います。

クラブ奉仕委員会 クラブフォーラムまとめ
 横山芳春会長

ただ委員長が出て報告するのではなく、違う方法でやって
みたいと事前にご相談を頂き、齊木貴委員長にお任せして、
新しい方法でクラブフォーラムをやっていただきました。
本年度は「変化を受け入れ新しいロータリーへ」というこ
とをテーマとさせていただいています。会員増強委員会の
会合の時もそうでしたが、皆様と会う機会を持てれば、そ
れぞれのご意見があると思いますので、積極的に意見交換
をしていただくと、新しいクラブのやり方ができるのでは
ないかと思っています。今日も色々とご意見を頂きました。
失敗してもいいので、理事会などでチャレンジをして、ご
意見を生かしていければと思います。

ニコニコリポート 米山元章 副会場監督
横山芳春 会長、齊木貴 副会長、谷口一成 幹事

本日は 9 月の最終例会です。齊木副会長のクラブフォーラムを
行います。齊木副会長よろしくお願い致します。

プログラム委員会：谷口一成 君
今日は齊木副会長にクラブ奉仕委員会のクラブフォーラムをお
願い致しました。齊木副会長よろしくお願いします。

社会奉仕委員会：半澤剛 君
赤い羽根共同募金へのご協力ありがとうございます。

親睦委員会：峯岸雅宏 君、丸山久 君、星野将史 君、
加瀬健史 君、飯塚光洋 君、色摩和恵 君

齊木副会長、本日のクラブフォーラムよろしくお願いします。
吉田明宏 君、武田信平 君

サッカー・キリンチャレンジカップがドイツにて行われ、２３
日、日本代表はアメリカと戦いました。フロンターレＯＢの守
田が先発、ボランチとしていい働きをしました。後半２３分に
三笘が途中出場、４３分に２点目を決める大活躍、２対０で勝利。
昨日は、エクアドルとの戦い、フロンターレの谷口、山根、Ｏ
Ｂの三笘と田中が先発出場。前半はかなり押された展開、後半
に盛り返したものの０対０の引分けに終わりました。この試合
をもって２６名の代表選手が選抜されますが、フロンターレの
谷口、山根、守田、三笘、田中の各選手が選ばれることを願い
ます。

ビール同好会：柳澤信夫 君、戸川俊雄 君、洪征治 君、
生垣繁 君、大部哲也 君、宮崎秀樹 君

今日のようなすばらしい天気を「天高し」と言ふそうです。
今日も一日明るく過ごしたいですね !!

SAA：朝山浩 君、米山元章 君、松山直樹 君
①齊木副会長、本日のフォーラム楽しみにしております。
②今年度はニコニコ基金の積み立てが重要な年です！会員の皆

様、ニコニコ基金へのご協力を SAA 一同お待ちしております。




